



REVEL se alía con Moeve para impulsar una oferta competitiva de servicios digitales para sus clientes de renting

• La alianza permitirá a los clientes de la compañía de renting acceder a servicios que ofrece la energética en sus estaciones de servicio

REVEL ha alcanzado un acuerdo integral con Moeve para que los clientes de la compañía de renting puedan beneficiarse de los servicios que ofrece la energética en todas sus estaciones de servicio, la segunda mayor red de España desplegada en las principales vías de comunicación y núcleos urbanos del país.

De esta manera, los clientes de REVEL que accedan desde su aplicación tendrán condiciones especiales en Moeve para el repostaje y para su oferta de lavado sostenible, incorporando también próximamente su carga eléctrica ultrarrápida, capaz de recargar el 80% de la batería de un vehículo en entre 10 y 20 minutos en función del modelo.

Al incorporar esta funcionalidad en la aplicación móvil de REVEL, Moeve integra sus servicios por primera vez en una plataforma externa perteneciente a un socio. La compañía de renting consolida así su modelo de servicio integral y refuerza su compromiso con una experiencia totalmente digital, en la que el usuario puede contratar un coche nuevo desde la web en minutos y disfrutar después de todos los servicios adicionales como cliente de REVEL desde la aplicación.

"Nuestro objetivo es ofrecer la forma más cómoda y asequible de tener un coche nuevo, con una experiencia de usuario excepcional tanto en la contratación, como en el día a día con tu REVEL. Acuerdos como este refuerzan nuestra propuesta de valor y el compromiso con esa misión" destaca Bruno Acero, CPO de REVEL.

"Este acuerdo pone de manifiesto el compromiso de Moeve con la movilidad colaborativa, integrándonos por primera vez en una plataforma externa, en un momento muy importante en el sector en el que tejer alianzas es esencial. Con esta fórmula, ponemos a disposición de los clientes un acceso sencillo a todas nuestras formas de energía" señala José María Díaz, director Comercial de Flotas de Moeve.

Esta alianza supone un paso más para REVEL, cuya misión es impulsar el cambio que está viviendo el sector de la automoción en clave digital. Asimismo, con acuerdos estratégicos como este, contribuye a transformar la manera en la que los usuarios acceden y utilizan el vehículo particular, reforzando su apuesta por mejorar la experiencia de conducción y avanzar hacia un modelo de consumo energético más inteligente y adaptado a la realidad actual. Mientras, Moeve





continúa profundizando en su estrategia de situar al cliente en el centro de la transformación de sus estaciones de servicio, ofreciendo soluciones multienergía y espacios digitalizados con una amplia gama de servicios.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, a finales de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, Positive Motion, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

REVEL es una empresa española especializada en el renting de coches online para particulares. Fundada en el año 2020 por Enrique de Mateo y Daniel Marcos, la compañía con sede en Madrid y Barcelona, opera en todo el territorio nacional. La española REVEL nace con la misión de cambiar la forma de tener un coche. Ahora los particulares pueden acceder de forma completamente digital a una amplia gama de vehículos y adquirir de manera rápida, cómoda y transparente el que más se ajuste a sus necesidades en cuestión de minutos. La compañía mantiene su compromiso con la sostenibilidad, reduciendo y compensando las emisiones de su flota. Reconocida por LaLiga con el premio a la Mejor Activación con Patrocinador 2024 junto al Betis, REVEL refuerza su apuesta por el deporte y sus valores contribuyendo a generar experiencias que conecten con las personas.

Madrid, 05 de noviembre de 2025

Departamento de Corporate Affairs de Moeve

medios@moeveglobal.com www.moeveglobal.com Tel.: (34) 91 337 60 00

Contacto de prensa REVEL/HARMON:

Irene Calle: <u>icalle@harmon.es</u> // 609 873 052 Lara Cives: lcives@harmon.es // 626 719 933